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Quebec

Procès-verbal de la séance régulière

du Conseil d’établissement,

tenue le lundi 3 février 2025 à 19h

à l’école de la Source de Saint-Maurice,

sous la présidence de Mme Geneviève Mayer sont présents

M. Patrick Martel
Mme Émilie Bédard
Mme Marie-Eve Boivin
Mme Karine Veillette
Mme Susie Néron

Mme Geneviève Mayer
Mme Catherine Delisle
Mme Mélanie Langlois
Mme Carolane Ghielen Saucier
Mme Sophie Bruneau

Absents : M. Mathieu Roberge et Mme Hélène Robitaille

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET PRÉSENTATION DES
MEMBRES

Mme Geneviève Mayer constate le quorum, souhaite la bienvenue à tous les

membres.

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

CÉ-24/2 5-23

CÉ-24/25-24

Il est proposé par Mme Carolane Ghielen Saucier, membre du Conseil

d’établissement, d’adopter l’ordre du jour de la séance du 3 février 2025.

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

3. Adoption du procès-verbal de la dernière séance du conseil d’établissement

II est proposé par Mme Mélanie Langlois et résolu que le procès-verbal de la séance

du 5 décembre 2024 soit adopté tel que déposé.

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

4. Suivi du procès-verbal de la séance du S décembre 2024

Aucun suivi à faire. Les éléments à rediscuter sont à l’ordre du jour.
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5. Mot du public

Aucun

6. Dossier consultation ou information

6.1 Lancement de consultation sur « Les principes découlant de la politique des frais

chargés aux parents ».

Le document est présenté aux membres. Une attention particulière est portée au

tableau 4.9 (coûts autorisés pour l’achat du matériel didactique) et au tableau 8.4

(frais chargés aux parents pour les sorties éducatives).
CE-24/25-25

• Il est décidé de regrouper les points 6 et 7.

6.2 Grille-Matière 25-26

La direction présente la Grille-Matière pour l’année scolaire 25-26. C’est le statu quo.

6.3 Distribution du Mao / Plan Triennal

Le surplus accumulé est reporté à l’année scolaire 25-26.

6.4 Formation des membres du Conseil d’établissement

Les membres réguliers ont tous suivi la formation. II reste Mme Sophie Bruneau à

suivre la formation.

7. Dossier pour adoption

Aucun

8. Dossier approbation

8.1 Projet Marie-Pierre « Le P’tit vestiaire ».

L’objectif est de mettre en place une armoire de partage de vêtements destinée aux

enfants qui en ont besoin. Cette armoire contiendra divers articles, allant des sous-

vêtements au pantalon de neige.

CONSIDÉRANT le projet « Le p’tit vestiaire »;

CONSIDÉRANT que ce projet est présenté par Mme Marie-Pierre Leblanc;

CONSIDÉRANT qu’il n’y a aucun profit;

CONSIDÉRANT que les membres du conseil d’établissement approuvent ce projet;

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mme Marie-Eve Boivin, membre du Conseil

d’établissement, il est résolu à l’unanimité

D’APPROUVER le projet, dans le but de fournir des vêtements de rechange selon le

besoin de l’élève.

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ
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8.2 Projet vêtement

En partenariat avec la compagnie Wax Design de Trois-Rivières, un projet de vente de
chandails personnalisés a été mis sur pied. Le logo de l’école de la Source sera
imprimé sur le vêtement (chandail kangourou, chandail à manche courte ou shorts) et
pour un léger supplément l’élève aura la possibilité de faire inscrire son nom au dos du
vêtement.

CONSIDÉRANT le projet de ((vente de vêtement »;

CONSIDÉRANT que ce projet est présenté par Mme Sandra Tessier;

CONSIDÉRANT qu’il n’y a aucun profit pour l’école;

CONSIDÉRANT que les membres du conseil d’établissement approuvent ce projet;

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mélanie Langlois, membre du Conseil

d’établissement, il est résolu à l’unanimité

D’APPROUVER le projet, dans le but de développer un sentiment d’appartenance à

l’école de la Source.

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ

9. Information de la présidente du conseil d’établissement

Aucune

10. Information du représentant au comité de parents

10.1 La dernière rencontre a eu lieu le 10 décembre 2024. Il a été question de la

politique de violence et harcèlement au travail. Les règles de fonctionnement du

service garde ont été vues en sous-comité.

11. Information du personnel de l’école

11.1 Les classes du modulaire (maternelle et 3 année) ont réintégrées le bâtiment

principal.

12.1 Explications de Mme Marie-Eve Boivin, enseignante, concernant « le

comportement vedette » en lien avec les valeurs de l’école du Projet éducatif. Une

valeur différente sera abordée aux 2 mois. Respect ((Je garde mon école propre » a

été le thème retenu pour les mois de février et mars.

12. Point d’information du service de garde

12.1 Les inscriptions pour 25-26 auront lieu du 10 au 21 mars 2025.
12.2 Le service de garde sera ouvert lors des journées pédagogiques du 26,27 et 28
août 2025.
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13. Information de la direction

13.1 Semaine de reconnaissance au personnel scolaire

La semaine de reconnaissance du personnel se déroulera du 17 au 21 mars.

13.2 État des travaux pour l’agrandissement de l’école

Les travaux tirent à leur fin. Le déménagement des classes du modulaire a eu lieu le

22 janvier dernier. Quelques travaux de finition à l’intérieur et extérieur restent à

finaliser. Le modulaire n’est plus accessible étant donné que l’eau et l’électricité ont

été coupés.

13.3 Inscriptions des élèves en vue de la prochaine année

Pour l’instant, nous avons seulement les informations pour les classes de

maternelle. Nous avons 51 inscriptions.

13.4 Restrictions budgétaires

Nous ne pouvons pas dépenser le budget MAO accordé à l’école. Coupure de 2842$.

Un montant de 1000$ sera prélevé dans la Mesure 15023 (À l’école on bouge) et un

montant de 1842$ sera aussi prélevé dans la Mesure 15231(École inspirante) afin

d’atteindre la cible budgétaire. C)

13.5 Sortie Val-Mauricie / Gleason / St-Valentin

- La sortie à Val-Mauricie pour les élèves de la maternelle à la 3e année a été

annulée dû au manque de neige.

- La sortie au Mont Gleason pour les élèves de la 3e à la 6e année a été annulée dû à

la température très froide annoncée (-27 degrés avec facteur éolien).

- Nous cherchons une activité afin de remplacer nos deux sorties d’hiver.

- C’est toujours une joie pour les élèves de participer à l’activité de la St-Valentin,

« Le courrier de l’amitié ».

14. Affaires nouvelles

14.1 Journée pour contrer l’intimidation le 26 février

14.2 Semaine de la persévérance scolaire du 10 au 14 février 2025.

15. Date de la prochaine rencontre

Le 7 avril 2025 à 19h.
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16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

24/25-26 CONSIDÉRANT que les points à l’ordre du jour sont épuisés; il est proposé par Mme

Marie-Eve Boivin, à 20h03, de lever l’assemblée.

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ

__________

?rtLLc \Ct

Mme Geneviève Mayer M. Patrick Martel
Présidente du conseil d’établissement 2024-2025 Directeur
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